

『文化主義への予感』

仙北市長 門脇 光浩

少し前、テレビ東京が制作する「カンブリア宮殿」の現地取材があった。わらび座の小島克昭会長が主人公で登場する(県内は8月27日ABBS秋田放送で正午から1時間)。これに同席し幾つかのことに気がついた。品のない言い方も知らないが、「文化は産業(金)になる」と、さらに国際経済が、文化を核とした社会へ変質しようとしている予感…などだ。

わらび座の取り組みは、まさに文化の見える化と感動の事業化ではないか。ミュージカルなどで多くの観光客を集め、一方で市民の働き場所として、また地元生産物の消費の場として、確かな経済循環を生み出している。

少し話は飛躍するが、イギリスの国民投票はなぜ実施されたか、私はそのエネルギーの根本が理解できないでいた。イギリスは18世紀に産業革命が起こった国だ。その国民がEU離脱を判断したのだ。ここからは私の推測だが、国民は「経済主義から文化主義」へ舵を切ろうとしたのではないか。一人勝ちしているドイツは第2次世界大戦で敗戦国だが、戦勝国のイギリスは、ヨーロッパ圏の経済至上

主義に傷つき続けている。これに耐えられず、大英帝国のプライドと文化の回帰を求めたのではないか。さらにイングランドの独立運動だ。これは文化的相違を軽視し、ともかくにも経済的一体感を優先したイギリス国家の歩みを、自ら顧みたり行っていないか。

さて仙北市はどうか。例えば先ごろ台湾で開催された第2回日本展では、角館のおやま囃子の高評価で、秋田県がベストアトラクション賞に輝いたこと、例えば全国32か所の国立公園中、十和田八幡平国立公園がモデル公園8公園の一つに指定され、秋田駒ヶ岳などで外国人旅行者にも魅力の高い公園づくりが始まること、例えばASEAN次官級会議が仙北市を視察先に選んだこと(ウワサだが、インドネシアの子どもが以前に農家民宿へ滞在し、その素晴らしさを関係者の親に伝えた)、例えば市が提案した企業版ふるさと納税事業(サクラの保全や国際交流)が、内閣府で第1弾承認となったこと。これらは固有の文化から派生した現象と言えないか。既に文化が経済を生み出す時代が訪れているのではないか。

市民フォーラム

みんなで支え合う まちづくりフォーラム

平成27年度春、介護保険法改正において、「地域包括ケアシステムの構築」に向けた重要施策の一つに、生活支援体制整備事業があります。

仙北市では、**住み慣れた地域で安心して暮らせるまちづくり**に向けて動き始めます。あなたの一歩が住みよいまちづくりにつながります。
このフォーラムを通して、みなさんと一緒に考えましょう！

どなたでも参加できます！
参加費 無料
定員 150人

9月1日(木) 13:30~16:30 (受付 13:00~)

西木温泉ふれあいプラザ **クリオン** 多目的ホール

基調講演

地域の支え合いで安心して暮らせるまちづくり
堀田力氏 公益財団法人さわやか福祉財団会長

パネルディスカッション

私たちはこんな助け合い活動をしています

パネリスト 竹下正勝氏 NPO法人地域支援隊えがったなあ代表理事
鈴木勝一氏 武蔵野5町内会・東風の会代表
佐藤信子氏 NPO法人北秋田ハッピーデリバリー理事長
コーディネーター 堀田力氏 公益財団法人さわやか福祉財団会長



講師紹介

ほった つとむ
堀田 力氏

現 公益財団法人さわやか福祉財団会長・弁護士。新地域支援構想会議発起人として国や市町村へ提言するなど全国各地で強力に絆のある地域づくりを推進中。

申込・問合せ

8月25日(木)までに仙北市包括支援センターにお電話またはFAXにてお申し込みください。

仙北市包括支援センター ☎ 43-2283 FAX 52-5007

【主催】仙北市 【共催】公益財団法人さわやか福祉財団・公益財団法人秋田県長寿社会振興財団(LL財団)

かくのだてフィルムコミッション

ロケーションだより

Kakunodate Film Commission

かくのだてフィルムコミッション
(仙北市観光課内) ☎ 43-3352
<http://kakunodate-fc.jp/>

かくのだてフィルムコミッションの平成28年度総会が7月25日に開催され、すべての案件が可決承認されました。
今年度の活動は既に始まっておりますが、問い合わせ、撮影の件数も昨年を上回っており、幸先の良い一年になりそうです。
今年の総会では、任期満了による役員改選も行われました。会長 坂本洋(有)インフォテック、副会長 佐藤貢一郎(一社)田沢湖観光協会、石橋正則(一社)角館町観光協会が選出されました。任期の2年間、がんばりますのでよろしく願っています。
全国的にフィルムコミッションの事務局は、行政、観光団体、商工団体に設けられていることが多く、事務局担当者が業務に慣れた頃に異動



かくのだてFC総会風景

なる場合もあります。かくのだてフィルムコミッションについても同様ですが、担当者の交代によって業務が滞らないよう、引き継ぎがスムーズに進むように、これまでに以上に体制を整えて行きたいと考えております。
最後に、全国組織であるジャパン・フィルムコミッションの監事にかくのだてフィルムコミッション会長坂本洋が就任したこともご報告いたします。
今年度も、地域の皆さまとともに進んでいきたいと思っていますのでよろしく願っています。
(会長 坂本洋)